



COORDINADORA DE COLEGIOS DE BIOQUÍMICOS DE LEY DE LA REPÚBLICA ARGENTINA

Fundada en la ciudad de Santa Fe el 28 de agosto de 1999

Miembro adherente del Ente Coordinador de Unidades
Académicas de Farmacia y Bioquímica (ECUAFYB)

CAPITAL FEDERAL

Colegio Oficial de Farmacéuticos
y Bioquímicos (Dcto. Ley 7.595/63 –
Ley 16.478/64)

PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Colegio de Bioquímicos (Ley 8.271)

PROVINCIA DE CATAMARCA

Colegio Bioquímico (Ley 3736/81)

PROVINCIA DEL CHACO

Colegio de Bioquímicos (Ley 2746)

PROVINCIA DE CORDOBA

Colegio de Bioquímicos (Ley 5.197)

PROVINCIA DE CORRIENTES

Colegio de Bioquímicos (Dcto. Ley
164/01)

PROVINCIA DE JUJUY

Consejo de Bioquímicos (Ley 4.379)

PROVINCIA DE MISIONES

Colegio de Bioquímicos (Dcto.
Ley 1830/83)

PROVINCIA DE SALTA

Colegio de Bioquímicos (Ley 4044)

PROVINCIA DE SANTA FE

Colegio de Bioquímicos 1°
Circunscripción (Ley 3.950)

Colegio de Bioquímicos 2°

Circunscripción (Ley 3.950)

PROVINCIA DE SANTIAGO DEL ESTERO

Consejo de Bioquímicos (Ley 6310)

PROVINCIA DE TUCUMAN

Colegio de Bioquímicos (Ley 5482)

PROVINCIA DE SANTA CRUZ

Colegio de Bioquímicos (Ley 3506)

PROVINCIA DE LA RIOJA

Colegio de Bioquímicos (Ley 7439)

14 DE NOVIEMBRE DÍA MUNDIAL DE LA DIABETES 2019 **“FAMILIA Y DIABETES”**

Hoy 14 de noviembre de 2019 se conmemora el Día Mundial de la Diabetes y la **Coordinadora de Colegios de Bioquímicos de Ley de la República Argentina y los Colegios que la conforman** se suman a la campaña de concienciación sobre la diabetes. El Día Mundial de la Diabetes fue instaurado por la Federación Internacional de Diabetes (FID) y la Organización Mundial de la Salud (OMS) en 1991, como respuesta al alarmante aumento de los casos de diabetes en el mundo. En 2007, Naciones Unidas celebraron por primera vez este día tras la aprobación de la resolución en diciembre de 2006, lo que convirtió a la ya existente fecha en un día oficial de la salud. Este año el lema es «Familia y diabetes» ya que la unidad familiar resulta clave en la prevención, el diagnóstico y la ayuda al diabético en caso de emergencia. La diabetes es de por vida y afecta a más de 366 millones de personas que la padecen y a sus familias. Porque las personas con diabetes son responsables del 95 por ciento de la atención que necesitan, es de suma importancia que reciban una continua educación diabética de alta calidad a la medida de sus necesidades proporcionada por profesionales de la salud calificado. El Día Mundial de Diabetes se celebra en más de 200 asociaciones miembros de la Federación Internacional de Diabetes en más de 160 países de todo el mundo, todos los estados miembros de Naciones Unidas, así como todas las asociaciones y organizaciones, empresas, profesionales sanitarios y personas con diabetes y sus familias. En las actividades organizadas cada año se busca abarcar la mayor cantidad de espacios y personas con el fin de dar la más alta difusión y concientización a toda la comunidad por lo que se llevan adelante difusiones en la prensa en Programas de radio y televisión; como así también actividades que incluyan a toda la sociedad como actividades deportivas; proyecciones gratuitas sobre la diabetes y sus complicaciones; encuentros informativos públicos; campañas de carteles y folletos; exposiciones y talleres sobre la diabetes; ruedas de prensa; artículos en periódicos y revistas; actividades para niños y adolescentes; marchas; carreras; entre otras actividades. En la provincia de Entre Ríos en la ciudad de Paraná se encuentra Leadi una ONG que realiza campañas de prevención y detección de glucemia en la vía pública, con el objetivo de informar y detectar alteración de glucemia en sangre. Realizan talleres de cocina saludable gratuitos y abiertos a toda la comunidad y otras charlas sobre la enfermedad. Entre todos podemos prevenir que esta enfermedad siga creciendo y si la diabetes te afecta a ti o a tu familia, asegúrate de seguir un estilo de vida saludable y seguir el tratamiento.

La Coordinadora de Colegios Bioquímicos de Ley de la República Argentina apoya y se suma a todas las campañas realizadas a lo largo del país y resalta en cada una el rol del bioquímico en el asesoramiento, detección y aportes para el bienestar de toda la población.

Dr. Ramiro Antonio Soria
Secretario Alterno
Coordinadora de Colegios de Ley
Presidente
Consejo de Bioquímicos de Jujuy

Dra. María Cecilia López
Secretaria General
Coordinadora de Colegios de Ley
Presidente
Colegio Bioquímico del Chaco

SECRETARIA GENERAL

Colegio de Bioquímicos de la Provincia del Chaco

Calle Salta n° 446 - Tel. (362) – 4444100 – Cel. (362) 591714 (3500) Rcia - Chaco
E-mail: colegiobioquimicochaco@gmail.com / coordinadora.colbioqarg@gmail.com